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«Si valorizzi di più
il pasticcio ferrarese»
Fornasini: «Partecipino pure altri Comuni»

Ferrara Un Ferrara Food Fe-
stival che ha incontrato l'ap-
prezzamento del pubblico ma
non tanto delle varie ammini-
strazioni comunali. Solamen-
te i comuni di Ferrara, Bonde-
no, Poggio Renatico e Terre
del Reno vi hanno partecipato
direttamente presentando i ri-
spettivi territori e le loro mani-
festazioni. Qualcuno ha mali-
ziosamente affermato che era-
no presenti solo amministra-
zioni di centro destra. «L'invi-
to è stato rivolto a tutte le am-
ministrazioni comunali della
nostra provincia — afferma
Matteo Fornasini, assessore
del Comune di Ferrara — evi-
dentemente le altre ammini-
strazioni hanno ritenuto di
non partecipare a questa lode-
vole iniziativa. Spero che an-
che grazie al grande successo
della manifestazione nella
prossima edizione qualche al-

tro comune possa partecipare
così come altre aziende del ter-
ritorio anche se sono aumen-
tate notevolmente rispetto al-
la prima edizione tanto che ab-
biamo ampliato gli spazi a di-
sposizione anche davanti al
Castello». In questa edizione
non c'erano le bancarelle del
mercato ambulante che lo
scorso anno avevano creato
qualche problema. Diverse
persone hanno chiesto anche
la creazione di un ristorante
del Ferrara Food Festival ma-
gari in un luogo tipico (Castel-
lo? ). L'idea avanzata da diver-
si visitatori mentre tra le spe-
cialità locali da valorizzare
maggiormente rispetto a
quanto è stato fatto fino ad ora
vi sarebbe il pasticcio alla ferra-
rese fino ad ora non proposto
da tutti i ristoratori e dai panifi-
catori. •

a«Il Food Festival
è stato un successo»
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